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本报讯 7 月 3 日，NBA 官方
正式宣布，2016-2017赛季球队工资
帽已经确定为9414.3万美元，比之
前高出约2400万美元，奢侈税触发
线为1.13287亿美元，北京时间7月8
日凌晨0点，新的工资帽和奢侈税线
将正式生效。随着工资帽的提升，
各支球队动作不断，大额交易连续
出现。目前，大部分交易的重点集
中在内线，类似马辛米这样的蓝领
都能拿下6400万美元的大合同。

随着新的电视转播协议生效，
今年夏天，联盟工资帽终于迎来了
暴涨，很多没有入选过全明星阵容
的球员拿到了天价合同。比尔5年
1.28 亿美元续约奇才，巴图姆 5 年
1.2 亿美元续约黄蜂，帕森斯 4 年
9480万美元签约灰熊，凯尔特人4
年 1.13亿美元签约霍福德，就连一
些角色球员如今也是千万身价。

NBA 球队下赛季的最低工资
线为工资帽的 90%，也就是 8472.9
万美元。工资帽公布之后，与之相
应的，三种不同的中产特例薪资也
随之而来。新赛季的全额中产特
例为 562.8 万美元，迷你中产特例
为 347.7 万美元，空间中产特例为
289.8万美元。

据悉，火箭已经和自由球员埃
里克·戈登达成协议，双方将签署
为期 4年总价值达到 5300 万美元
的合同。这是火箭签下的第二名
鹈鹕球员。奇才以 4 年 6400万美
元的合同迅速签下步行者中锋马
辛米。猛龙队的季后赛功臣内线
大闸比永博，与魔术队达成了一份
为期 4年总薪水超过 7000 万美元
的口头协议。 （刘旭辉）

NBA工资帽
提高2400万美元
很多人未进全明星阵容
也拿到了天价合同

7月3日，彭帅（右）/张帅在比
赛中。当日，在英国伦敦进行的
2016 温布尔登网球公开赛女双第
二轮比赛中，中国组合彭帅/张帅以
12 不敌法国组合梅拉德诺维奇/
加西亚，无缘第三轮。新华社发

彭帅/张帅
无缘温网第三轮

本报讯 昨日凌晨，鲁能官方
突然公布一个重大的处罚决定，球
员赵明剑被认定在对阵恒大的比
赛中消极比赛，被处以“三停”处
罚。在鲁能7月3日晚02不敌恒
大的比赛中，赵明剑踢了整个下半
场，赛后，赵明剑还曾落泪。

鲁能官方公布的处罚决定中
写道：“在7月3日中超联赛主场对
阵广州恒大的过程中，球员赵明剑
消极比赛，根据《鲁能泰山足球队
奖惩管理规定》。决定给予赵明剑

‘三停’（停赛、停训、停薪）处罚。”
28岁的赵明剑在场上司职边

后卫或边前卫，今年2月，赵明剑还
入选了高洪波的国家队。本赛季
亚冠，赵明剑打进一球。今年5月，
赵明剑与陌生女子吃火锅开房，曾
被妻子怒斥。 （周凯）

对阵恒大比赛消极
鲁能宣布
对赵明剑“三停”

领队态度蛮横

在3日的赛后发布会上，有记者问到罗
森文的表现，李铁认为这位小将如果正常发
展，未来两三年有希望进国家队，但此时他突
然话锋一转，主动曝出了近日与国家队沟通
中出现的矛盾。

为了备战即将于9月 1日进行的俄罗斯
世界杯预选赛亚洲区12强赛，国足近期在昆
明海埂基地进行一次飞行集训，华夏幸福有
4名队员被征召。

“我来华夏之前，这里只有姜宁一个国
脚，经过我们的共同努力，现在有4个国脚，
这本来是一件非常非常让人高兴的事，我觉
得这也是对我们华夏俱乐部和教练组的肯
定，但这两天有点郁闷。”李铁率先说。

据李铁介绍，华夏幸福７月10日有一场
联赛，国家队的集训8日解散，如果完成当天
的训练，就得坐晚上8点的航班从昆明飞天
津，然后再从天津坐车到秦皇岛，保守估计也
得4个小时，队员估计得要9日早上才能抵达
秦皇岛。

由于这次国家队的集训并不是国际足
联比赛日，属于飞行集训，因此征召球员需要
得到俱乐部的同意。为了国家队集训，在与
足协积极沟通后，华夏幸福队特意把原定9
日进行的比赛推迟到 10日。但为了球员身
体考虑，李铁向国家队领队郭炳颜提出，希望
能把航班提前，让队员赶上晚上6点的飞机，
确保当晚抵达秦皇岛休息，不至于连夜奔波。

但就是因为这一要求，李铁和郭炳颜发
生了语言上的冲突。“他说这个改不了，这是
已经决定的事情。他还强调，‘如果这样，你
再坚持，我就给执行局打电话，取消你们秦皇
岛举办中超比赛的资格。’”李铁向媒体还原
了郭炳颜的话，并提出质疑，“第一，我不知道
谁赋予他这样的权力；第二，他作为国家队领
队，有没有资格说这样的话？”

不满土帅被轻视

李铁认为，作为国家队领队，应该积极与
各俱乐部及俱乐部教练沟通，但郭炳颜的态
度非常强硬，也非常不懂礼貌，“最让我生气

的是，他还跟我说，‘李铁，你是中方教练，你
是国产教练，我就不和你废话了，你就按要求
做就行了。’”

对此，李铁言辞激烈地抨击道：“国产教
练怎么了？我们取得的成绩真的比外国教练
差吗？我们也很努力。如果我们自己都瞧不
起自己，自己都瞧不起中国人的话，我们中国
足球真的有希望吗？”

事情发生后，中国足协副主席于洪臣就
此事和李铁进行了沟通，“这个过程中，首先
我非常感谢于洪臣，他知道这个事以后，就立
刻给我打了电话安慰我，让我积极沟通，也在
努力协调这个事情。”李铁向足协提出了郭炳
颜的资格问题，“我觉得作为国家队领队，或
者说我都在怀疑他有没有资格成为这个领
队，这种人怎么可能出现在国家队当中？”

情绪激动的李铁还爆料，现在国家队并
没有完全把有实力的球员招进国家队，“李昂
就是因为之前跟领队发生过冲突，所以无法
进入国家队，郑智、姜至鹏也是这样。为什么
中超冠军、亚冠冠军的队长无法进国家队？
我真的想不出来理由。”

不过，李铁还是代表俱乐部表达了支持
国家队的立场，“我们华夏幸福俱乐部，包括
我们教练组，肯定会全力支持我们国家队，要
多少人我都会给，毕竟国家的利益是第一位
的，哪怕我们俱乐部成绩受损失。”

华夏幸福：李铁言论为个人观点

针对主帅李铁3日赛后发布会上“炮轰”
国足领队郭炳颜一事，河北华夏幸福足球俱
乐部4日通过官方微博发表声明，俱乐部始
终“无条件支持中国国家队”。此外，“针对赛
后发布会的内容，俱乐部已经第一时间找到
教练员进行核实，针对其中的不适言论进行
了批评、教育。教练员本人表示所表达的内
容均为个人观点。”声明最后表示：“我们胸怀
振兴中国足球的理想，愿意为中国足球的推
广、发展、提升倾尽全力。国家利益和荣誉高
于一切，祝福中国国家队能够一路前行，进军
2018俄罗斯世界杯。”华夏幸福俱乐部常务副
总经理付强在接受记者采访时表示：“这件事
情的发生非常突然，没有任何征兆。”

李铁“炮轰”国足领队
昨天李铁赴足协当面向郭炳颜道歉
蔡振华批评郭炳颜：从俱乐部和李铁角度想想

一场普通的中超联赛，却因为赛
后新闻发布会上主帅炮轰国足领队
而成了话题焦点，引起轩然大波。

7月3日晚，2016年中超联赛第
15轮继续进行，华夏幸福以02不敌
对手，遭遇今年的主场首败。在赛后
的新闻发布会上，华夏幸福主帅李铁
当场炮轰国足领队郭炳颜，称由于接
下来的国家队集训要征调多名华夏
幸福国脚，在与国家队就航班问题沟
通的过程中，郭炳颜态度蛮横，让他
难以接受。

昨日下午，李铁来到中国足协，
就自己在赛后新闻发布会上的言论
同足协领导进行沟通，并同国足领队
郭炳颜见面，当面表达了歉意。由于
李铁道歉的态度非常诚恳，因此得到
了郭炳颜的谅解。

随着7月4日下午李铁前往足协向国家
队领队郭炳颜道歉，7月3日晚上的“炮轰风
波”彻底结束。

蔡振华批评郭炳颜

4日下午4点，李铁在河北华夏幸福俱
乐部董事长叶珺的带领下来到中国足协，并
直接走进了足协领导于洪臣的办公室，进行
了长时间的沟通。 不久之后，事件的另一名
当事人，国足领队郭炳颜来到了中国足协主
席蔡振华的办公室，在场的还有中国足协新
闻办的董华和黄诗薇。蔡振华在办公室内批
评了郭炳颜，声音大到楼道里都能较清楚地
听见，其间“从俱乐部的角度考虑”“从李铁的
角度想想”“国家的利益”等词汇多次出现，整
个过程长达20分钟。

李铁当面道歉

郭炳颜走出蔡振华的办公室进入于洪臣
的办公室，和等在那里的李铁见面，两人拥抱
握手，各自表达了歉意。李铁表示，自己的言
论的确有些不妥，给郭炳颜本人带来了一定
的困扰和麻烦，他诚恳地向郭炳颜道歉，希望
得到对方的谅解。李铁表示，自己当时的说
法完全是个人言论，并不代表俱乐部，“不管
是我本人还是俱乐部，都非常支持国家队工
作，也希望国家队能够好好备战，取得好成
绩”。对于李铁的道歉，郭炳颜也表示谅解。
随后李铁离开足协返回秦皇岛。

李铁还在自己的朋友圈再次向郭炳颜道
歉。李铁表示：“在昨天进行的中超联赛的赛
后新闻发布会上，我因为个人情绪问题发表了
一些对国家队副领队郭炳颜的不冷静言论，对
郭领队以及他的家人造成了伤害，对此我表示
深深的歉意。在过去的工作当中，我跟郭领队
其实特别熟，我们经常会开一些小玩笑，但是
昨天的发布会我没有掌握好尺度，也没有控制
好自己的情绪，对郭领队的工作和生活造成了
困扰，今天下午我已经在北京当面向郭领队道
歉，感谢郭领队的理解和大度。对于这件事给
广大球迷带来的消极影响，在此我一并致歉，
我也会在今后引以为戒。”（徐邦印）

■“炮轰风波” ■后续进展

李铁不满国足领队轻视国产教练

□记者 丁进阳

本报讯 昨晚，2016鹰城武术文化惠民巡
演活动开幕。活动历时一个月，每晚8点，市
民可到鹰城广场欧式剧场看表演。

昨晚，记者来到鹰城广场欧式剧场，活动
还未开始，这里早已聚集了众多观众。“广场
里可真热闹，天天有表演看。”“武术表演不多
见，挺新鲜。”大家一边议论一边等待。参加
演出的各武术学校（俱乐部）队员们分散在广

场各角落进行最后的节目习练。
市盛道武术俱乐部张教练告诉记者，

为了这次活动，这段时间教练、队员也是蛮
拼的，每天晚上练到 9 点多，孩子们积极性
很高。各俱乐部都在努力打造精品节目呈
现给观众。

昨晚的演出非常精彩，节目类型多样化，
有街舞、太极、快板、小品，这种武术、艺术相
结合的独特表演方式让观众目不暇接。现场
观众津津有味地观看着精彩的表演。我市武

术世界冠军孙武、刘鑫也来到现场为这次活
动助阵。

据悉，本次活动由市武术协会、市曲艺
杂技家协会、市音乐家协会、市舞蹈家协会、
市戏剧家协会、市美术家协会、市书法家协
会联合打造。活动依托我市丰富的武术和
文化资源，以广场主题系列文艺晚会的形
式，展示我市武术界所取得的成就，丰富和
活跃人民群众文化体育生活，以推动全民健
身活动的深入开展。

鹰城武术文化惠民巡演活动昨晚开幕

每晚8点广场看表演，这个夏天真精彩


